

VOILE COUPE INTERNATIONALE À LA SEYNE

Les 420 dans le bon vent

Le Yacht Club des Sablettes a connu un grand succès avec la compétition 420, la CIMA, qui a rassemblé 81 équipages dans la baie seynoise. « *Le vent a été très favorable. Soutenu et parfois fort* déclare Jean-Renaud Daniel pour le YCS. *Les compétiteurs sont partis avec le sourire et espèrent revenir très vite naviguer sur ce plan d'eau d'exception. Tout s'est déroulé dans les meilleures conditions possibles* ».

Après cette épreuve, l'association Uniqua France, affiliée à la FFV et regroupant les pratiquants de la série dériveur 420, validera la liste des équipages français



Pas moins de 81 bateaux sur l'eau à La Seyne.

(Photo J. T.)

sélectionnés pour les Europe, les Europe junior et le Mondial junior.

J. T.

LE PODIUM

1. Enzo Balanger et Gaultier Tallieu Gueydan (CN La Tremblade), 2. Jules Devic (YC Maugio Carnon) et Tim Carpentier (CV Marseillan), 3. Philipp Royla et Kim Fernholz (SKBUE GER)

25.4.17